

**Kantonsrat**  
Parlamentsdienste

**Justizkommission**  
**Antrag**

Vom 17. August 2010

Nr. A 052/2010

**Auftrag Markus Knellwolf (glp, Obergerlafingen): Flexibilisierung der  
Ladenöffnungszeiten**

---

Die Justizkommission beantragt Erheblicherklärung mit folgendem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, die Ladenöffnungszeiten zu flexibilisieren. Zur Frage des Umfangs der Flexibilisierung lädt er die betroffenen Organisationen (Gewerbeverband, Handelskammer, Gewerkschaften) zu einer Meinungsäusserung ein.

Für die Justizkommission  
Präsident:                   Aktuarin:  
Konrad Imbach           Pascale Füeg

**Sprecher/in der Kommission:** Yves Derendinger, Vizepräsident

**Die Stellungnahme des Regierungsrats folgt später.**